

## Neu an der Kunsthochschule Berlin Weißensee: Christiane Sauer

Die Architektin und Materialspezialistin Christiane Sauer lehrt seit dem Sommersemester 2013 als Professorin im Fachgebiet Textil- und Flächen-Design der Kunsthochschule Berlin Weißensee. Ihr Schwerpunkt ist Entwurf und Umsetzung im Kontext serieller Herstellung. Oberflächen und Materialien mit konkreten Anwendungen im räumlich-funktionalen Kontext werden im Fokus ihrer Lehre stehen. Christiane Sauer studierte in Wien und Berlin und war danach für internationale Architekturbüros wie OMA Rotterdam, FACE Design New York und David Chipperfield Architekten Berlin tätig. 2001 gründete sie »formade - Studio für Material und Architektur« in Berlin und 2009 das Büro »LülingSauer Architekten«. Auch ihre Lehrtätigkeiten lagen im In- und Ausland; zuletzt war sie Stiftungsprofessorin für „Sustainability in Design“ an der Cornell University in New York und Gastprofessorin für Industrie- und Textildesign an der Burg Giebichenstein in Halle. Zum Themenfeld »Neue Materialien« veröffentlicht sie regelmäßig in Fachzeitschriften und Fachbüchern. Ihr jüngstes Buch »Made Of... - Neue Materialien für Architektur und Design«, erschien 2010 im Gestalten Verlag, Berlin.



Christiane Sauer

New at Weißensee Academy of Art Berlin: Christiane Sauer

Starting in the summer semester 2013, the architect and materials expert Christiane Sauer is teaching as professor in the department of textile and surface design at Weißensee Academy of Art Berlin. Her emphasis is on design and manufacture in the context of serial production. The focus of her teaching will be on surfaces and material with concrete uses in spacial-functional contexts.

Christiane Sauer studied in Vienna and Berlin, and afterwards she worked for international architecture firms like OMA Rotterdam, FACE Design New York, and David Chipperfield Architekten Berlin. In 2001, she founded »formade - Studio für Material und Architektur« in Berlin, and in 2009 she founded »LülingSauer Architekten«. She has taught both in Germany and abroad; most recently, she was professor for sustainability in design at Cornell University, and visiting professor for industrial and textile design at Burg Giebichenstein in Halle. She regularly publishes on the topic of new materials in journals and books. Her latest Book »Made of... Neue Materialien für Architektur und Design« appeared in 2010 with Gestalten Verlag, Berlin.

Link: <http://www.formade.com>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bührlingstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)